

Cambio Climático ,Reducción de Riesgo, Desarrollo

Muchos de los impactos asociados con el cambio climático serán exacerbar o alterar las amenazas existentes (como los relacionados con las sequías, las inundaciones y los fenómenos extremos), y las medidas de adaptación pueden beneficiarse de la experiencia práctica en la gestión del riesgo de desastres. Sin embargo, algunos efectos del cambio climático, tales como los cambios mundiales en los niveles del mar, son nuevos en la historia humana reciente. Como resultado de ello se dispone de poca experiencia para hacer frente a esos efectos. Por estas razones, la adopción de medidas coordinadas para hacer frente a los nuevos retos existentes se convierte en urgente.

La región de Latinoamérica y el Caribe, donde el 75% de los desastres son asociados a peligros de origen climático, viene participando activamente, pero en diferente medida, en los procesos tanto de implementación del Marco de Acción de Hyogo-MAH como de los de gestión del Cambio Climático-CC por medio del proceso de negociación multilateral de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre Cambio Climático-CMNUCC.

En las Américas es el caso que no necesariamente existen los mecanismos a nivel nacional de coordinación sea en los puntos focales de CC o en las plataformas Nacionales, que permitan un intercambio de conocimientos y experiencias que coadyuven al objetivo final que persiguen la adaptación al CC y la reducción de riesgos de desastres; el desarrollo sostenible de los países, la reducción de la pobreza y la consecución de los Objetivos de Desarrollo del Milenio ODM

De esta manera se considera que se deben impulsar o fortalecer los mecanismos que permitan dicha articulación entre los procesos de reducción de desastres y los de adaptación al cambio climático, para tal efecto considerar al MAH como una referencia importante para facilitar dicha articulación.